



**International
scientifically-practical conference**

**«THE FUTURE OF CLEAN SPORT:
CURRENT ISSUES, CHALLENGES,
SOLUTIONS»**

**Международная
научно-практическая конференция**

**«БУДУЩЕЕ ЧИСТОГО СПОРТА:
АКТУАЛЬНЫЕ ВОПРОСЫ, ВЫЗОВЫ,
РЕШЕНИЯ»**

**28.09.2018
Moscow, Russia**

RUSADA 



RUSADA



Organizing Committee

Организационный комитет



Yury Ganus

Director General of Russian Anti-doping Agency «RUSADA»

Ю.А. Ганус

Генеральный директор Российского Антидопингового Агентства «РУСАДА»



Margarita Pakhnotskaya

Deputy Director General of Russian Anti-Doping Agency "RUSADA"

Маргарита Пахноцкая

Заместитель генерального директора РАА «РУСАДА»



Lev Belousov

Rector of Russian Olympic International University, Corresponding Member of the Russian Academy of Education

Л.С. Белоусов

Ректор Российского Международного Олимпийского Университета, член-корреспондент Российской академии образования



Nikolay Peshin

Vice-Chancellor in Charge of Research of Russian International Olympic University

Николай Пешин

Проректор по научной работе Российского Международного Олимпийского Университета»



Margarita Pakhnotskaya

Deputy Director General of RUSADA, PhD in Pedagogy, Associate Professor. Ms Pakhnotskaya has more than ten years of teaching experience in higher education institutions in Russia as well as international cooperation on Russian geopolitics and business at the University of INHOLLAND, the Netherlands, and the University of Mons, Belgium. She led the headquarters for the Russia Summit EU – 2007 preparation and organized the international education project INTERVOLGA. Ms Pakhnotskaya is the author of more than 30 scientific works and a book for children "The Dream To Win". Ms Pakhnotskaya developed a professional Post Graduation Program "Ethics in sport: key aspects of antidoping activities".



Peter Nicholson

Consultant Head of Investigations at IAAF AIU, Ethics Officer for International Cricket Council, Former WADA expert at RUSADA, previously vice President of UCI Cycling Independent Commission, former UN chief of Investigations into Terrorism assassinations in Lebanon, Team Leader for investigations at International Criminal Court and Yugoslav Tribunal, Member of Red Cross International Humanitarian Law Committee in Western Australia.



Herman Ram

Chief Executive Officer of the Anti-doping Authority the Netherlands



Jim Parry

RIOU international professor, professor at Charles University in Prague (Czech Republic) and University of Leeds (United Kingdom), Visiting professor at the International Olympic Academy. Member of the British Association of Sports, PhD in Philosophy. Founding Director of the British Olympic Academy. Co-author/co-editor of more than 5 books on philosophy of sport.



Vassil Girginov

Professor at University of Brunel (Great Britain), President of the European Association of Sports Management, PhD in sport management. Mr Girginov previously worked as advisor to the Chairman of the Bulgarian Sports Union, on the Sofia bids for the Winter Olympic Games and in higher education institutions in Bulgaria and Canada. Has been researching the sports development legacy of the 2012 London Olympic Games. Executive Editor of the 2012 Routledge Special Olympic Journals Issue. Academic director and co-author of RIOU MSA programme.

Маргарита Пахноцкая

Заместитель генерального директора РАА «РУСАДА», к.п.н., доцент. Г-жа Пахноцкая обладает более чем 10-летним опытом преподавания в высших учебных заведениях России и Европы и 7-летним опытом руководящей деятельности в сфере образования и бизнес-коммуникаций. Руководитель штаба по подготовке к саммиту Россия-ЕС в 2007 году и организатор международного проекта INTERVOLGA. Автор более чем 30 научных работ. Автор детской книги «Мечта побеждать». Г-жа Пахноцкая разработала программу повышения квалификации «Этика в спорте: ключевые аспекты антидопинговой деятельности» для сотрудников спортивных федераций, региональных органов исполнительной власти и спортивных организаций, занятых в сфере физической культуры и спорта.

Питер Николсон

Консультант начальника отдела расследований Международной ассоциации легкоатлетических федераций (IAAF AIU), офицер по этике Международного Совета крикета, магистр права, MBA; бывший эксперт Всемирного антидопингового агентства (ВАДА) в РУСАДА, бывший вице-президент независимой комиссии UCI по велоспорту, бывший глава ООН по расследованию убийств в Ливане, руководитель группы по Международному уголовному суду и югославскому трибуналу, член Международного комитета по гуманитарному праву Красного Креста в Западной Австралии.

Герман Рам

Главный исполнительный директор антидопингового агентства Нидерландов

Джим Пэрри

Международный профессор РМОУ, профессор Карлова университета в Праге (Чешская Республика) и университета Лидс (Великобритания), приглашенный профессор Международной олимпийской академии, член британской ассоциации философии спорта, доктор философии. Директор-основатель Британской олимпийской академии. Соавтор / соредатор более 5 книг по философии спорта.

Вассил Гиргинов

Профессор Университета Брунела (Великобритания), президент Европейской ассоциации спортивного менеджмента, доктор спортивного менеджмента. Г-н Гиргинов работал советником председателя Болгарского спортивного союза, Софии, Зимних Олимпийских игр и в высших учебных заведениях Болгарии и Канады. Изучал спортивное наследие Олимпийских игр 2012 года в Лондоне. Исполнительный редактор специального выпуска Routledge Special Olympic Journals 2012 года. Академический директор и соавтор программы РМОУ «Мастер спортивного администрирования» (MSA).

With support of

При поддержке



Pavel Kolobkov

Minister of sport of Russian Federation

П.А. Колобков

Министр спорта Российской Федерации



Stanislav Pozdnyakov

President of Russian Olympic Committee

С.А. Поздняков

Президент Олимпийского Комитета России



Vladimir Lukin

President of Russian Paralympic Committee

В.П. Лукин

Президент Паралимпийского Комитета России



Nikolay Peshin

Pro Rector for Research of the Russian International Olympic University, Professor at the Faculty of Law of the Lomonosov Moscow State University, Doctor of Laws. Head of RIOU – MSU Master in Sports Law joint educational program. Co-author of a number of federal legislative acts, charters and laws of the subjects of the Russian Federation. Published more than 50 scientific publications, author (co-author) of 10 monographs and 8 textbooks.

Николай Пешин

Проректор по научной работе РМОУ, профессор юридического факультета МГУ им. М. В. Ломоносова, доктор юридических наук. Руководитель совместной образовательной программы юридического факультета МГУ им. М. В. Ломоносова и РМОУ «Спортивное право». Соавтор ряда федеральных законодательных актов, уставов и законов субъектов Российской Федерации. Более 70 научных публикаций, автор (соавтор) 10 монографий и 8 учебников.



Veronika Loginova

Head of the Department of Anti-Doping Support and Interdepartmental Cooperation of the Department of Science and Education of the Ministry of Sport of Russian Federation.

Вероника Логинова

Начальник отдела антидопингового обеспечения и межведомственного взаимодействия Департамента науки и образования Минспорта России.



Graham Arthur

Mr Arthur is a recognised expert in anti-doping, sporting governance and Para-sport classification matters. He has been involved in anti-doping work since 2004, and was a founding director of the UK's National Anti-Doping Organisation. He has argued a large number of anti-doping cases before national and international-level hearing panels, including the Court of Arbitration for Sport. Mr Arthur was for a number of years the Chair of the Legal Advisory Group to the Council of Europe's Anti-Doping Convention, and has worked with the Council of Europe on a number of policy matters, including the production of recommendations concerning intelligence sharing and the independence of National Anti-Doping Organisations.

Грэм Артур

Г-н Артур является признанным экспертом в области борьбы с допингом, спортивного управления и спортивной классификации в паралимпийских видах спорта. С 2004 года он занимается антидопинговой деятельностью, и был директором-учредителем Национальной антидопинговой организации Великобритании. Он выступал с большим количеством дел по борьбе с допингом перед национальными и международными комиссиями, включая Спортивный арбитражный суд (CAS). Г-н Артур был Председателем юридической консультативной рабочей группы в Антидопинговой конвенции Совета Европы и работал по ряду вопросов, касающихся обмена разведывательной информацией и независимости национальных антидопинговых организаций.



Yannis Pitsiladis

Member of the IOC Medical and Scientific Commission, Professor, Department of Movement, Human and Health Sciences, University of Rome "Foro Italico", Rome, ITALY; Collaborating Centre of Sports Medicine, University of Brighton, Eastbourne, UNITED KINGDOM; International Federation of Sports Medicine (FIMS), Lausanne, SWITZERLAND

Яннис Питсиладис

Член медицинской и научной комиссии МОК, профессор, кафедра движения, науки и здоровья университета Рима «Форо Италико», Рим, ИТАЛИЯ; Сотрудничающий центр спортивной медицины, Брайтонский университет, Истборн, Великобритания; Международная федерация спортивной медицины (FIMS), Лозанна, ШВЕЙЦАРИЯ



Irina Zelenkova

Leading specialist of the innovative center of OCD, doctor of sports medicine of the International Olympic Committee, PhD in Medical Sciences

Ирина Зеленкова

Ведущий специалист инновационного центра ОКР, врач спортивной медицины Международного Олимпийского комитета, к. м. н.



Ieva Lukosiute-Stanikuniene

WADA appointed international expert in RUSADA, PhD in Physiology, Biology and Biomedical Sciences at the Lithuanian sports university. Since 2005 Ms Lukosiute-Stanikuniene has been working as the Director of Lithuanian Anti-Doping Agency. At 2012 Ieva was elected as a chair of Advisory Group on Education (TDO ED) by the Monitoring Group of the Anti-Doping Convention, and re-elected in 2014 for the second two term of office. WADA invited Ms Lukosiute-Stanikuniene as an observer to the WADA Education Committee for 2016.

Ева Люкошуте-Станикуниене

Международный эксперт Всемирного антидопингового агентства (ВАДА), кандидат биомедицинских наук спортивного университета Литвы; с 2005 года директор Антидопингового агентства Литвы; в 2012 году была избрана председателем Консультативной группы по образованию (TDO ED) Мониторинговой группы по Антидопинговой конвенции и переизбрана в 2014 году на второй срок полномочий. Всемирное антидопинговое агентство (ВАДА) пригласило г-жу Люкошуте-Станикуниене в роли наблюдателя в Комитет по образованию ВАДА в 2016 году.



Liene Kozlovskā

Senior Project Manager Anti-Doping Convention Sport Conventions Division Council of Europe. Ms Kozlovskā has been involved in the anti-doping activities since 1994, when she started coordinating Latvian anti-doping program. In the meantime, she also completed her studies and is a certified sports medicine doctor. She participated in the development of the national anti-doping policy based on the requirements of the Council of Europe Anti-Doping Convention, which was adopted in 2002. For 10 years she led the Latvian NADO, ensuring implementation of the international standards governing the global fight against doping in sport at the national level.

Лиене Козловска

Старший менеджер отдела спортивных конвенций Совета Европы. Г-жа Козловска занимается антидопинговой политикой с 1994 года, в то время она координировала латвийскую антидопинговую программу. Также Лиене является сертифицированным врачом спортивной медицины. Лиене участвовала в разработке национальной антидопинговой политики, основанной на требованиях Антидопинговой конвенции Совета Европы, которая была принята в 2002 году. В течение 10 лет она возглавляла НАДО Латвии, обеспечивая выполнение международных стандартов, регулирующих глобальную борьбу с допингом в спорте на национальном уровне.



Victoria Badtjeva

Chairperson of the TUE Committee, Doctor of Medical Science, Professor, corresponding member of the Russian Academy of Science. Member of the Expert Council of the Higher Attestation Commission for Medical and Prophylactic and Pharmaceutical Sciences, member of the Coordinating Commission of the Ministry of Sport of Russia for the implementation of the All-Russian Sports Complex «Ready for Work and Defense» (ГТО), Chairman of the Section on Sports Cardiology of the National Medical Society for Preventive Cardiology, member of the Presidency of the Russian Association of Sports Medicine and Rehabilitation of Sick and Disabled Persons

Виктория Бадтиева

Председатель Комитета по терапевтическому использованию, д. м. н., профессор, член-корреспондент РАН. Член экспертного совета ВАК по медико-профилактическим и фармацевтическим наукам, член координационной комиссии Минспорта России по введению и реализации Всероссийского физкультурно-спортивного комплекса «Готов к труду и обороне» (ГТО), председатель секции по спортивной кардиологии Национального медицинского общества профилактической кардиологии, член Президиума Российской ассоциации по спортивной медицине и реабилитации больных и инвалидов.



Peter Eichstädt

Triagonal Project Manager

Питер Айхштадт

Менеджер проектов Triagonal



Björn Bertoft

Professor Arne Ljungqvist Anti-Doping Foundation, Film Producer

Бьёрн Бертофт

Антидопинговый Фонд профессора Арне Лjungkvista, продюсер фильма



Arne Ljungqvist

Professor em. In Pathology and Cytology, Honorary Vice President IAAF, Honorary member International Olympic Committee, Past Vice President of WADA, Past Chairman of the Health, Medical & Research Committee of WADA, Chairman of the Professor Arne Ljungqvist Anti-Doping Foundation

Арне Лjungkvist

Профессор в области патологии и цитологии, почетный вице-президент (IAAF), почетный член Международного олимпийского комитета, бывший вице-президент ВАДА, бывший председатель Комитета по здравоохранению, медицине и науке ВАДА, председатель антидопингового фонда профессора Арне Лjungkvista

Agenda

Time	Topic	Speakers
10:00 – 10:30	Opening Ceremony	Pavel Kolobkov Stanislav Pozdnyakov Vladimir Lukin Yury Ganus Lev Belousov

Session 1

Antidoping policy and antidoping regulation

Time	Topic	Speakers
10:30 – 10:45	Activities of the Russian Anti-Doping Agency "RUSADA": national and international aspects.	Margarita Pakhnotskaya
10:45 – 11:00	Delusions to Solutions – The Paradigm Leap We Must Take	Peter Nicholson
11:00 – 11:15	Moving forward towards a common goal	Herman Ram
11:15 – 11:30	Ethics and Logic in Sports	Jim Parry
11:30 – 11:45	Does anti-doping security “work”?	Vassil Girginov
11:45 – 12:00	Government partnership with antidoping organizations	Nikolay Peshin
12:00 – 12:15	Work on doping prevention in sports in the subjects of the Russian Federation. Interactions between the Ministry of Sport of Russian Federation and Russian antidoping agency RUSADA	Veronika Loginova
12:15 – 12:30	Code Review – Likely Changes, Needed Changes	Graham Arthur
12:30 – 13:00	Open discussion	
13:00 – 14:00	Coffee break	

Session 2

Education and science in the field of antidoping security

Time	Topic	Speakers
14:00 – 14:15	The world of sport needs to 'think way outside of the box' about drugs for a brighter future	Yannis Pitsiladis
14:15 – 14:30	Human rights of athlete in the context of their responsibilities in anti-doping	Liene Kozlovska
14:30 – 14:45	Relevant issues on TUE for prohibited substances and methods	Victoria Badtieva
14:45 – 15:00	Current WADA research projects	Irina Zelenkova
15:00 – 15:15	Education Policy	Ieva Lukosiute-Stanikuniene
15:15 – 15:30	E-learning as valuable support for prevention work in the fight against doping	Peter Eichstädt
15:30 – 16:00	For Pure Health and Clean Sports. Presentation of Arne Lungquist's book “Doping's nemesis” and the documentary film “The war on doping”	Björn Bertoft
16:00 – 17:00	Open discussion	

Программа

Время	Тема выступления	Спикеры
10:00 - 10:30	Открытие	П.А.Колобков С.А.Поздняков В.П. Лукин Ю.А.Ганус Л.С.Белоусов

Сессия 1

Антидопинговая политика и антидопинговое регулирование

Время	Тема выступления	Спикеры
10:30 – 10:45	Деятельность Российского антидопингового агентства «РУСАДА»: национальный и международный уровни.	Маргарита Пахноцкая
10:45 – 11:00	От заблуждений к решениям: пропасть, которую необходимо преодолеть	Питер Николсон
11:00 – 11:15	Движение вперед для достижения общей цели	Герман Рам
11:15 – 11:30	Этика и логика спорта	Джим Пэрри
11:30 – 11:45	«Работает» ли антидопинговое обеспечение?	Вассил Гиргинов
11:45 – 12:00	Взаимодействие государства и антидопинговых организаций	Николай Пешин
12:00 – 12:15	Организация работы, направленной на противодействие допингу в спорте, в субъектах Российской Федерации. Взаимодействие с Минспортом России и РАА «РУСАДА»	Вероника Логинова
12:15 – 12:30	Пересмотр Кодекса – вероятные изменения, необходимые изменения	Грэм Артур
12:30 – 13:00	Открытая дискуссия: вопросы и ответы	
13:00 – 14:00	Кофе-брейк	

Сессия 2

Образование и наука в области антидопингового обеспечения

Время	Тема выступления	Спикеры
14:00 – 14:15	Отказ от допинга во имя светлого будущего: как спортивному миру стоит выйти за рамки обыденного мышления.	Яннис Питсиладис
14:15 – 14:30	Права спортсмена в контексте его обязательств по антидопинговому кодексу	Лиене Козловска
14:30 – 14:45	Актуальные вопросы по терапевтическому использованию запрещенных субстанций и методов	Виктория Бадтиева
14:45 – 15:00	Актуальные научно-исследовательские проекты Всемирного антидопингового агентства	Ирина Зеленкова
15:00 – 15:15	Образовательная политика	Ева Люкошюте-Станикунине
15:15 – 15:30	Дистанционный формат обучения как средство профилактики в борьбе с допингом	Питер Айхштадт
15:30 – 16:00	За здоровье и чистый спорт. Презентация книги Арне Лjungkvиста «Враг допинга» и документального фильма “The war on doping” («Борьба против допинга»)	Бьёрн Бертофт
16:00 – 17:00	Открытая дискуссия: вопросы и ответы	

RUSADA 

